

## Gemeindeausflug nach Molfsee



„Auf ins Freilichtmuseum“ hieß es am Samstag, dem 7. September 2019. Ein Bus voll gut gelaunter Menschen machte sich um 8.00 Uhr morgens auf den Weg von St. Philippus nach Kiel ins Freilichtmuseum Molfsee. Bei einem Rundgang dort lernten wir ganz unterschiedliche Häuser aus Schleswig-Holstein kennen, die hier originalgetreu wieder aufgebaut worden sind: Große Höfe mit Fachwerk, eine Fischerkate aus Gothmund, eine Bock-Windmühle und das Haus eines reichen Walfängers von der Westküste. Auch schön angelegte Gärten gab es zu entdecken, alte Gerätschaften und Ziegen zum Streicheln, über die sich nicht nur die Kinder freuten.

Gut, dass es auf dem weitläufigen Gelände eine Bahn gibt, die alle zum Restaurant in der alten

Meierei brachte. Das Essen dort im Hofgarten war ein Höhepunkt, der nur vom Kuchen am Nachmittag getoppt wurde. Zum Abschluss des Besuchs feierten wir eine Andacht im Pastorenhaus. Zufrieden kehrten alle nach einem ereignisreichen Tag nach Lübeck zurück.